



Píñanos

PRESENTACIÓN DEL LIBRO
ARANJUEZ (MADRID)
6 de octubre de 2012

El 6 de octubre de 2012 tuvo lugar la presentación de libro en el Centro Cultural de la ciudad, presididos por la Ilma. Alcaldesa del Real Sitio y Villa de Aranjuez, D^a María José Martínez de la Fuente, que fue recibida por la Concejala de Cultura, D^a Araceli Burillo, el Director del Centro, D. Francisco Gordillo Chalons, y el Presidente de la AHE, D. Lucas de Mingo Misena.

Entre los invitados que fueron recibidos por los miembros de la Comisión de Recepción estaban, además de varios Concejales y miembros de la Corporación Municipal y del Centro Cultural:

D^a Beatriz Valdés y Ozores, Marquesa de Casa Valdés.

Coronel D. Antonio Vedia Jiménez, Sub-Director del Patronato de Huérfanos del Ejército.

Coronel D. Ángel Arancón García, Director de la Academia de la Guardia Civil.

Coronel D. Fernando Duarte Vega, ex-Director del Colegio M^a Cristina de Guadalajara.

Madre M^a Ángeles Berástegui, Superiora Provincial de la Congregación Sagrada Familia de Burdeos.



Llegada de la alcaldesa de Aranjuez, recibida por el presidente de la AHE

PROGRAMA DE ACTOS

- 11,00 h Recibimiento de la Presidencia, Autoridades e Invitados.
- 11,10 h Saluda de la alcaldesa del Real Sitio y Villa de Aranjuez Ilma. Sra. D^a M^a José Martínez de la Fuente.
Presentación de los Actos por el presidente de la Asociación, D. Lucas de Mingo Misena.
- 11,25 h Fundación e Inauguración del Colegio M^a Cristina de Aranjuez.
Ponente 1^o: Ilmo. Coronel Don Antonio Vadia Jiménez
Ponente 2^o: Ilmo. Sr. Don José Luis Lindo Martínez, Cronista Oficial del Real Sitio y Villa de Aranjuez.
Entrega de una Placa-Homenaje a la Congregación de la Sagrada Familia de Burdeos.
- 12,10 h Presentación del libro «Historia del Colegio M^a Cristina de Aranjuez - El Internado que vivimos».
Ponente: Ilmo. Sr. D. Lucas Remírez Eguía, coronel de Infantería y miembro de la Junta Directiva de la Asociación.
Intervención de las antiguas alumnas y autoras D^a Marta González Bueno y D^a Natividad Jaime Santamaría.
Entrega de Menciones Honoríficas.
- 13,00 h Descubrimiento de la Placa-Recuerdo por la Presidencia.
- 13,10 h Himno del Colegio de M^a Cristina cantado por antiguas alumnas.
- 13,20 h Copa de vino español y clausura de los actos.

SALUDA DE LA ALCALDESA



A la hora prevista el Presidente de la AHE, D. Lucas de Mingo Misena, que por deseo expreso quiso presentar los actos, dio la bienvenida a los asistentes, cediendo a continuación la palabra a la Alcaldesa, D^a María José Martínez de la Fuente, que dirigió el Saluda de la ciudad a todos los que llenaban el Auditorio del Centro Cultural.

FUNDACIÓN E INAUGURACIÓN DEL COLEGIO



Don Antonio Vedia



Don José Luis Lindo

El presentador comienza dando entrada al primero de los actos programados, solicitando la presencia del coronel D. Antonio Vedia Jiménez que dio un carácter histórico a su intervención, haciendo un recorrido en el tiempo de las preocupaciones y atenciones que desde épocas muy lejanas habían tenido los ejércitos españoles con los huérfanos de sus fallecidos hasta llegar al actual Patronato de Huérfanos del Ejército de Tierra.

El segundo ponente, Cronista oficial del Real Sitio y Villa de Aranjuez, D. José Luis Lindo Martínez, hizo una completa exposición de lo que había representado el Colegio María Cristina para la ciudad, proyectando imágenes de aquella época.

Ambos fueron muy aplaudidos, procediendo a continuación a la entrega de una Placa-Homenaje a la Congregación de la Sagrada Familia de Burdeos que durante muchos años dirigió y administró el Colegio.

ENTREGA DE PLACA CONMEMORATIVA

Recogió la Placa la Superiora Provincial, Madre Ángeles Berástegui, que con unas breves palabras agradeció la distinción de que había sido objeto la Congregación.



Madre Ángeles Berástegui



Aspecto general de la sala

PRESENTACIÓN DEL LIBRO

La presentación corrió a cargo de D. Lucas Remírez Eguía, miembro de la Junta Directiva de la AHE, quien glosó el trabajo y la labor de las autoras, haciendo experimentar a los asistentes las mismas alegrías, tristezas y sentimientos de quienes se educaron y formaron en el Colegio de María Cristina, muchas de ellas presentes en el Auditorio. Al término de su intervención fue muy aplaudido.

A continuación el presentador solicitó la presencia de las autoras, D^a Marta González Bueno y Natividad Jaime Santamaría, las cuales expusieron que ver el libro terminado era la culminación de un deseo y una idea nacida muchos años atrás, prácticamente desde que salieron del Colegio.



Natividad Jaime, Lucas de Mingo y Marta González durante su intervención



Lucas Remírez Eguía



Loli Izaga entregando a las autoras las menciones honoríficas y las metopas de la AHE

Recibieron de la Asociación sendas Menciones Honoríficas y Metopas dedicadas que les fueron entregadas por el Secretario de la AHE, D. Jesús Ansedes Mouronte y la Directora del Programa 125º Aniversario, D^a M^a Dolores Izaga Fraga, quien, visiblemente emocionada, no pudo articular las palabras con que tenía previsto intervenir.

MENCIÓN HONORÍFICA COLECTIVA AL PUEBLO DE ARANJUEZ

Como colofón de los actos que tuvieron lugar en el Auditorio del Centro Cultural, el Presidente de la Asociación hizo entrega de una Mención Honorífica Colectiva al Pueblo de Aranjuez a la Alcaldesa del Real Sitio y Villa de Aranjuez, la cual, agradeciendo la distinción otorgada a su ciudad, prometió colocarla en un lugar de honor en el Ayuntamiento.



CANTO DEL HIMNO DEL COLEGIO

Formado bajo los mástiles de cuatro banderas en el primer patio de su antiguo Colegio, el Coro de antiguas alumnas, dirigido por Rosa María García Galván, entonó su himno después de solicitar la correspondiente autorización de la Presidencia para comenzar.

Las que formaban el Coro y muchas de las asistentes, al oír entonar su himno dejaron volar la imaginación retrocediendo en el tiempo, cuando sus risas y llantos se fundían en los muros de aquel patio, no pudiendo algunas impedir que una lagrimilla rodara por sus mejillas.



El coro a punto de entonar al himno



Copa de vino posterior

COPA DE VINO Y CLAUSURA DE LOS ACTOS

En el segundo patio, un equipo desplazado de la Residencia de San Fernando había preparado un delicioso catering con el que la AHE quiso agradecer a los asistentes su presencia, como así lo expresó en su brindis el Presidente de la misma, al que respondió la Alcaldesa diciendo que había sido una gran satisfacción haber contribuido a realzar, con la participación de la Corporación de su Ayuntamiento, actos tan entrañables como los que se estaban viviendo.

También tuvo palabras de agradecimiento para el Patronato de Huérfanos y la DIAPER, pues gracias al equipo de la Residencia de San Fernando se había podido ofrecer este refrigerio al numeroso grupo de personas que habían respondido a la convocatoria para la celebración de los Actos.

La sorpresa final se produjo cuando la Directora del 125º Aniversario descubrió la cortinilla que había mantenido oculta a la vista la Placa Recuerdo, con el escudo de M^a Cristina, a todos los presentes.